

# *Congreso busca unir a organizaciones de trabajadores argentinos*

---



Buenos Aires, 3 oct (RHC) En un llamado a unir fuerzas desde el movimiento obrero, la Central de Trabajadores de Argentina (CTA) encabezará hoy un congreso en el que resolverá su probable unificación con la Confederación General del Trabajo (CGT).

Después de 28 años de diferencias, tras su separación durante el gobierno de Carlos Menem, la CTA, conducida por su secretario general y diputado Hugo Yasky, realizará un acto en el Microcentro de la localidad bonaerense de Lanús, que será cerrado por el candidato presidencial por el Frente de Todos, Alberto Fernández, reporta Prensa latina.

En el encuentro, que también tendrá como invitados al candidato de ese brazo político por la gobernación de la provincia de Buenos Aires, el exministro de Economía Axel Kicillof, se espera que los representantes de la CTA se inclinen por aunar fuerzas en este momento crucial en el país, a tres semanas de las elecciones presidenciales.

Por el lado de la CGT, fueron invitados al Congreso el líder del sector de los camioneros, Hugo Moyano,

y del sector bancario, Sergio Palazzo.

Siempre dijimos que la unidad era el camino. Ya conseguimos un frente electoral para derrotar al macrismo. Ahora vamos por la unidad del movimiento obrero, apuntó Yasky la víspera en su cuenta social en Twitter.

Bajo la premisa de Futuro con unidad, los sectores que componen la CTA buscarán en el pleno la construcción de un movimiento obrero y del sindicalismo más compacto.

En declaraciones recientes al diario Página 12, Yasky precisó que en el Congreso iniciarán los pasos para reunificar el movimiento sindical y agregó que la meta es fortalecer al movimiento obrero después de los embates sufridos durante el gobierno de Mauricio Macri.

Precisó que el motivo por el cual los sindicatos que componen la CTA quieren volver a formar parte de la CGT, a casi 30 años de su ruptura, responde a 'la Argentina que pasó, la de los cuatro años de ajuste, la que atacó a los trabajadores, la que intentó avanzar con la reforma laboral, privatizar la jubilación, y la que tiene índices de pobreza cercanos a los de países africanos'.

La CTA surgió en 1991 tras despegarse de la CGT durante la presidencia de Menem y la componen gremios como la Confederación de Trabajadores de la Educación, la Asociación Trabajadores del Estado, la Asociación Gremial de Trabajadores del Subterráneo y Premetro e incluso Sindicato de la Industria Cinematográfica Argentina.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203771-congreso-busca-unir-a-organizaciones-de-trabajadores-argentinos>



**Radio Habana Cuba**